

ROBERTO ORDORICA

(Vol. 25)



El Administrador

El Año Nuevo, un momento significativo en el calendario, nos invita a la reflexión y la renovación. Al despedir un ciclo y dar la bienvenida a otro, las personas suelen elaborar resoluciones y compromisos que buscan mejorar diversos aspectos de sus vidas. Esta tradición, profundamente arraigada en muchas culturas, permite una evaluación introspectiva de lo vivido, identificando tanto logros como desafíos.

Las resoluciones de Año Nuevo funcionan como un vehículo para establecer metas, que pueden ir desde la salud física y mental hasta el desarrollo profesional y personal. Al formular estos compromisos, las personas se proponen adoptar hábitos más saludables, cultivar relaciones más sólidas y fomentar el crecimiento personal. Sin embargo, es esencial reconocer que la efervescencia de los primeros días del año puede desvanecerse rápidamente si no se cuenta con un plan claro y realista que guíe el proceso.

La clave del éxito radica en la planificación. Es crucial que cada individuo no solo defina sus objetivos, sino que también reflexione sobre el proceso de alcanzar estos propósitos a lo largo del año. Así, el Año Nuevo se

transforma en una oportunidad no solo para soñar, sino también para actuar y transformar esos sueños en realidades concretas.

Con SiVENTA, tu sueño de comprar un hogar se convierte en una realidad accesible y sin sobresaltos. Adquirir un departamento es una de las decisiones más importantes y emocionantes de la vida de una persona, y el esquema de compra de SiVENTA ha sido diseñado precisamente para que este proceso sea lo más sencillo y seguro posible.

"CON SiVENTA, EL AÑO NUEVO SE CONVIERTEN EN UNA OPORTUNIDAD TANGIBLE, NO SOLO PARA SOÑAR, SINO PARA ACTUAR Y TRANSFORMAR ESOS SUEÑOS EN REALIDADES CONCRETAS Y DURADERAS"

Imagínate explorando diferentes opciones sin la presión de tener que decidir rápidamente. Con SiVENTA, disfrutas de la tranquilidad necesaria para evaluar cada detalle de tu futuro hogar. El compromiso de SiVENTA es ofrecerte transparencia en cada paso del camino, evitando sorpresas desagradables, como retrasos en la entrega o vicios ocultos que pueden surgir repentinamente.

Además, SiVENTA cuenta con un equipo de profesionales que te guía y atiende tus preguntas, asegurando que

cada aspecto de tu compra esté en orden. La planificación eficiente es un pilar del servicio de SiVENTA, lo que te permite enfocarte en lo que realmente importa: la ilusión de vivir en el hogar que siempre has deseado.

La mejor manera de comprar tu hogar es viviéndolo primero. Esta es una verdad que muchos compradores no consideran al momento de tomar una decisión tan importante. Imagina poder experimentar el día a día en un departamento antes de comprometerte a comprarlo. Aquí es donde entra en juego SiVENTA, la opción ideal para quienes desean asegurarse de que su nuevo hogar sea realmente el adecuado para ellos.

Con SiVENTA, puedes rentar un departamento y vivir en él, lo que te brinda la oportunidad de conocer cada rincón, desde la iluminación hasta la comodidad de los espacios. A través de esta experiencia, podrás evaluar si realmente te sientes feliz y a gusto en ese lugar, sin la presión de una compra inmediata. Además, tendrás la libertad de explorar el área, conocer a tus futuros vecinos y descubrir si el departamento se adapta a tu estilo de vida.

Este enfoque no solo te ahorra sorpresas desagradables, sino que también te brinda la tranquilidad de saber que has tomado la decisión correcta. SiVENTA hace que el proceso de compra sea más amigable y menos estresante, permitiéndote disfrutar de la emocionante aventura de encontrar tu hogar ideal. Así que, ¿por qué no vivirlo primero?

Palabras más, palabras menos en este nuevo año que comienza, haz de tu sueño una realidad. No dejes que la ansiedad y la incertidumbre ahoguen tu sueño. Con SiVENTA, comprar tu departamento se transforma en una experiencia placentera y segura. ☀️



Visita nuestro sitio web:
sirenta.com
info@sirenta.com
55 2921 5759

Roberto Ordorica es Director General de ALIGNMEX Real Estate Capital, empresa propietaria de SiRENTA, una de las principales compañías de vivienda en renta en México. El Sr. Ordorica es un profesional con una sólida trayectoria y más de 30 años de experiencia práctica en finanzas inmobiliarias, inversiones y gestión de inversiones. Es un excelente gestor de riesgos y un ejecutivo de clase mundial, muy reconocido por su juicio e integridad.